
町民の声への対応状況 

令和６年６月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

6月 3日 北条小学校西

側通学路に安

全ポールの設

置について 

よく利用する道路の件ですので提案させて

頂きます。北条小学校のすぐ西側の通学路に

ついて、北条中学校までの南北の道路に交通

事故防止目的のポールを設置してもらいたい

です。そのことにより小学生の安全も守られ

ますし、車も減速して走ることにつながると

思います。上北条小学校の東側の道路では同

様の対応で成功しています。事故が起きてか

らでは遅いと思いますのでぜひとも早急な対

応をお願いします。 

このことについては令和５年１２月、令和６

年３月にも同様のご意見をいただいており、以

下のとおり回答しております。上北条小学校の

安全ポールに関する情報は北栄町通学路安全対

策推進協議会においても共有し、参考とさせて

いただきます。 

お問い合わせの道路についてよく利用される

とのこと、北栄町では児童生徒の登下校の安全

を守るための見守り活動を行っております。パ

トロールステッカーの貼付け等による安全啓発

もぜひご検討ください。 

【令和５年１２月および令和６年３月回答内

容】 

通学路については北栄町通学路交通安全プロ

グラムに基づき、毎年度、各地区から学校を通

して危険箇所の報告をいただき、関係機関によ

る合同点検を経て安全のための対策を検討実施

教育総務課 



しているところです。 

ご指摘いただいた箇所については令和４年度

に学校を通して『車が減速するような対策を』

との要望をいただいており、「通学路見守りボラ

ンティア」の登録周知、警察によるパトロール

の強化、また令和６年度実施としてゾーン３０

の区域指定を予定しています。 

道路幅員が狭小となるためポール設置は困難

な箇所ではありますが、いただいたご意見を参

考に今後も児童生徒の安全確保に努めてまいり

ます。 

6月 3日 毎月１日・１

５日の交通安

全に参加する

日について 

私は旧大栄町時代から、交通安全運動週間

と毎月 1日・15日には交通安全旗を玄関に掲

揚し、家族や区民の機運を高めてきました。 

先日６月１日の町放送ではこのことについ

ての放送はありませんでしたが、毎月１日・

１５日の交通安全に参加する日は今年度から

廃止されたのでしょうか。また、このことは

自治会長会などで周知されたのでしょうか。 

「交通安全に参加する日」の取り組みはこれ

までと変わっておらず、毎月１日・１５日に朝

の放送で交通安全を呼びかけています。 

６月１日も『毎月１日・１５日は、交通安全

にみんなが参加する日です。各家庭で交通安全

について話し合い、交通事故にあわないよう気

を付けてください』の内容で放送をしました。

なお、放送については、放送の量によっては、

行っていない日もありますので、ご了承くださ

い。 

総務課 



交通安全旗の掲揚については旧大栄町での取

り組みで、合併後に全町へ取り組みを広げては

いませんし、平成２５年以降の放送記録を確認

しましたが、交通安全旗を掲げていただくよう

な放送は行っていません 

6月 5日 大誠こども園

の来客用駐車

場について 

大誠こども園の来客用駐車場に、職員の車

が停めてある。もし来客があった時は、どこ

に停めればいいのか。 

大誠こども園では来客の方専用の駐車場は設

置していません。保護者や来客の方が車でお越

しいただいた場合は、こども園東側の歩道に沿

った駐車場を利用していただいています。職員

はこども園の南側に駐車していますが、参観日

等の行事の場合は南側の駐車場も保護者や来客

の方に開放しています。また、こども園の駐車

場が満車の場合は、大栄健康増進センターの駐

車場も利用していただくことができます。 

教育総務課 

6月 16日 コナン通り街

路樹の管理に

ついて 

コナン通りの街路樹の実が落ちてとてもき

たない。観光客にも迷惑。特に米花商店街の

ところ。 

ご意見ありがとうございます。 

当該道路は鳥取県が管理しているため、意見

の内容をお伝えさせていただきました。 

地域整備課 

6月 17日 町営由良宿団

地のカメムシ

対策について 

６月に入ってから、由良宿団地の防犯灯に

ミドリカメムシが大量発生していて、先週は

死骸が３０匹以上廊下に散乱していました。

全国的にカメムシの大量発生が確認されてい

ます。 

防除方法としてホームセンター等で販売され

環境エネルギ

ー課 



カメムシスプレーや防虫スプレーなどを壁に

吹き付けますが、海側の防犯灯だけに大量に

寄ってきます。町内でカメムシの大量発生の

話はありますか？海側だけでしょうか？対策

があれば教えて頂きたいです。 

ている防虫剤、忌避剤などを設置する、ハッカ

油を用いるなどが広く周知されています。これ

らを参考に対策を検討していただきますようお

願いします。 

対策を講じても改善されない場合は防犯灯の

点灯時間等の調整を検討しますので、自治会と

協議のうえ担当課までご相談ください。 

6月 24日 北栄町のＴｉ

ｋＴｏｋにつ

いて 

鳥取中央育英高校の水泳部員とコラボして

いると知りＴｉｋＴｏｋを見ましたが、高校

生の男の子になにをやらせているの？という

のが正直な感想です。今はまだコメントも少

ないですし見つかってないだけだと思います

が、性的な目でみられコメント欄が荒れるこ

とも想定できます。男の子たちが傷つかない

ことを願います。 

農業×筋トレのＰＲ動画の目的は、地元の特

産のＰＲと農業を通した筋トレの姿を通じた鳥

取中央育英高校の認知度の向上です。 

いただいたご意見も参考に今後の制作に活か

し、魅力を発信していきたいと思います。 

企画財政課 

6月 25日 コンビニでの

証明書交付に

ついて 

コンビニでの証明書交付に早く対応して下

さい。 

北栄町では次のような点を総合的に検討した

結果、費用対効果の面からコンビニ交付の導入

を見送っておりますが、引き続き北栄町ＤＸ推

進会議等の中で、今後の導入について検討して

まいります。 

町民課 



・システムの導入によって行政サービスが向上

する一方、導入と保守には毎年多額の費用負担

が発生します。 

・現在は住民票等を紙で発行していますが、官

公署ではマイナンバーの利用により一部の手続

きで証明書の提出が不要になったほか、利用範

囲の拡大が進められています。 

なお、時間内にご来庁いただくことが難しい

場合には、電話予約による証明書の時間外・休

日交付や、郵送での証明書交付も行っておりま

すので、ご相談いただきますようお願いしま

す。 

お問い合わせ先：町民課町民室 TEL（0858）

37-5866 

6月 26日 北条バイパス

の工事情報の

町報掲載につ

いて 

北条バイパスの工事が進行中ですので、ど

のような形で完成するのか知りたいと思いま

す。情報を町報で知らせてもらうことはでき

ないでしょうか。 

北条バイパス（北条道路)工事の情報について

は、今後、広報が必要になった際には町報等で

お知らせします。 

なお、完成形状をお知りになりたい場合は、

事業を行っている国土交通省と鳥取県のホーム

ページに情報が提供されていますのでご覧くだ

さい。（「北条道路」で検索） 

地域整備課 



【国土交通省ホームページ】 

・北条道路とは？ 

https://www.cgr.mlit.go.jp/kurayoshi/virtua

l/houjo/index.html 

・事業進捗状況 

https://www.cgr.mlit.go.jp/sanindo/progress

/tottori/05/index.html 

【鳥取県ホームページ】 

・北条道路 

https://www.pref.tottori.lg.jp/119475.htm 

 


